

Date de dépôt: 16 février 2009

Pétition

Des jardins familiaux et des activités pour les chômeurs et les sans emploi SVP merci !

Mesdames et
Messieurs les députés,

Savez-vous que les chômeurs en fin de droit touchent, aujourd'hui à Genève, environ 2 200 F par mois ? Pensez-vous que l'on puisse vivre dignement avec ça ? Et bien non !

Il est indispensable que vous leur proposiez au plus vite des petits jardins familiaux d'environ 200 m². Ce sera également très bon pour leur moral et évitera entre autres les problèmes d'alcool. Les légumes et les fruits sont indispensables pour la santé, ils coûtent aujourd'hui trop chers pour les petits budgets.

Il est également indispensable de leur proposer des activités : bricolage, travail de forêt, sport, etc. Un chômeur qui a des activités est beaucoup plus apte à retrouver rapidement du travail.

Il faudrait également construire rapidement des logements, même provisoires et bon marché. On peut les réaliser avec des containers usagés, sur des terrains en attente d'affectations définitives, par exemple. Il y a de très bons exemples sur internet. Un logement de qualité n'a pas besoin de faire 50-80 m², on peut réaliser de très agréables petits appartements d'environ 35 m² !

Les simples citoyens ont besoin aujourd'hui de se sentir soutenus dans les épreuves qui les touchent, pour éviter des troubles sociaux politiques.

Si vous avez besoin d'une personne très motivée, prête à relever des défis, j'ai encore d'autres très bonnes idées, économiques et faciles à mettre en œuvre, pour améliorer les conditions de vie des simples citoyens !

Bon courage à vous pour ces prochains mois qui seront, à n'en pas douter, un moment historique important dans l'histoire contemporaine !

N.B. : 1 signature

M. Dominique Degoumois

Rue Bautre 9

1201 Genève